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COMITE SYNDICAL ?36

PROCES VERBAL DE LA SEANCE DU 16 MAI 2025

Le Comité Syndical, légalement convoqué le 9 mai 2025 s'est réuni le 16 mai 2025 à 8h30 à St Didier-
sur-Chalaronne sous la Présidence de Paul Ferré.

La séance est ouverte à 8h30

Nombre de délégués en exercice : 33
Nombre de membres présents : 26

Nombre de votants : 22

Date de convocation : 9 mai 2025
Secrétaire de séance ; Afban Bernard
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DELEGUES
TITULAIRES

MARECHAL PHILIPPE
AGAVi' GUILLAUME
ALBAN BERNARD
JACQUET CIAUDE
PALLOT JACQUES
PONQN GEORGES
B(GOT AGNES
SAJUAN CATHERINE
SILVI VERONIQUE
DUPUITGUY
MONTANGERAND JEAN-MICHEL
AUBLANC JEAN-CIAUDE
BODfLLARD MARIE-CLAUDE
GO/ON MARIE-ANGELIQUE
BROCHAND MICHEL
SAUVAGE CtAUDIE
CHEVALIER BERNARD
RABUEL CLAUDE
GOIFFON CHRISTIAN
LUX JEAN-MICHEL POUVOIR A
M. PEIGNE
VIOT DOMINIQUE
REIGNIER AtAIN
CLEYET-MARREL CLAUDE
POUVOIR A M. REYNIER
LABALME RICHARD
ECKERT PIERRE
BEGUET CHRISTIAN
ROBERT MAGALI
DAVIDIAN PHILIPPE
ALBAN BERNARD
COTTE/ ROMAIN
PHGNE BENCVT
LAIDET ANTHONY
FERRE PAUL
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DELEGUES
SUPPLEANTS

LAURENT AGNES
BOUCHARD MARC
MORANDAT OLIVIER
QUINT DAVID
CHANTEUX SOLVEIG
DANNACHER MICHELE
MARMIER NOELLE
FILET MARIE-CLAUDE
KOROSEC JOCELYNE
CLERC HERVE
AMEIL MARC
PARNAUD GILBERT
DUBOSr MICHEL
JAM BON MICHEL
BOUiANGER PAUL
ROZfER JOELLE
MAUGE LIONEL
LAURENT MICHELE
BEROU JEAN-PHILIPPE

LUCENEJ THIERRY

RIBOLLET ROGER
VERT JACQUES

CHAIGNEAU JOELLE

MORIN BRIGITTE
FONTAN CORINE
DOUCET-BON BRUNO
PERRAUD CAMILLE
HINSCHBERGER FRANCINE
PROST PHILIPPE
THIVOLLE MARIE-MONIQUE
MONTEIL JULIEN
BEAUDET NATHALIE
MULLER ERIC
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1. NOMINATION D'UN SECRETAIRE DE SEANCE

Monsieur Alban Bernard est désigné secrétaire de séance par l'Assemblée.

2. APPROBATION DU COMPTE-RENDU ? 35 DU COMITE SYNDICAL DU 14 MARS 2025

Le procès-verbal du dernier Comité Syndical est approuvé à l'unanimité.

3. PRESENTATION ERIC GUICHARD

Le nouveau responsable technique est arrivé le 1 avril 2025 au Smidom.

4. FACTURATION DEUXIEME SEMESTRE

Le changement de logiciel a eu de grosses conséquences sur la facturation du deuxième semestre.

La facture a été envoyée avec beaucoup de retard, le 15 mars. Le masque de la facture n'a pas

été repris correctement, ce qui engendre de nombreux appels et l'on retrouve également quelques

erreurs sur les TIP et le nombre de levées supplémentaires. Un rendez-vous avec le prestataire a été
effectué le 14 mai afin d'obtenir une remise sur la facture mais également de trouver des solutions

de paramétrage pour la prochaine facturation.
Ci-dessous le détail de la facturation moyenne pour l'ensemble de l'année:

ADN
PRO
PAR
Total Smidom

2023
nbre

155
712 \

18181
19048}

tôt

123177 €
452 881 €

2 977 015 €
3 553 073 €

factmoy.

794,69 €

636,07 €

163,74 €

186,53 €

% recette/cat

3,0%

13,0%

84,0%

100,0%

ADM
PRO
PAR
Total Smidom

nbre

155

719

18 435

19 309

tôt

138 482 €

447 272 €

2 975 288 €

3 561 042 €

2024
factmoy.

893,43 €

622,08 €

161,39 €

184,42 €

évoi recettes

11,1%

-1,3%

-0,1%

0,2%

évolfactmoy

11,1%

-2,2%

-1,5%

-1,1%

% recettes/cat

3,9%

12,6%

83,6%

100,0%

5. POINT SUR L'ACTIVITE

M. Ferré fait un point sur l'activité. Il indique que la collecte emballage est très tendue. Des colonnes

OM en point d'apport volontaire ont été mise en place sur Cruzilles.

janvier/avril

Tonnage OMR

Tonnage Emballages

2024
1436

535

2025
1374

544

écart

-4%

2%
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6. POINT SUR L'ACTIVITE

Un rappel est fait sur les problèmes rencontrés au niveau des refus de tri.

Emballages Tonnage et Taux refus
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Les statistiques Lixo font surtout remonter les problèmes de sacs noirs d'ordures ménagères dans les

colonnes de tri.

Plusieurs élus demandent où en est la mise en place des colonnes cartons. La mise en place des

colonnes est prévue fin 2025.

M. Ferré évoque un problème pour la collecte du verre à Lurcy, un usager se plaint du bruit que

génère la collecte qui est gérée par un prestataire externe, Mineris. M. Eckert indique qu'aucune

solution pour déplacer les colonnes n'a été trouvé pour le moment par la commune.

M. Ferré indique que le Smidom réfléchi actuellement à une reprise en régie de la partie papier afin
de diminuer les coûts et de soulager la collecte des emballages qui est de plus en plus conséquente.

7. DELIBERATION RAPPORT ANNUEL

M. Ferré expose les différents éléments du rapport annuel. Une présentation différente a été réalisée,
plus lisible et avec un graphisme différent. Le rapport peut être consulté par tous les usagers sur le
site Internet du Smidom.

Le Comité Syndical par 26 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention, APPROUVE le rapport annuel 2024.

8. OPERATION BROYAGE EN DECHETERIE

Audrey Dussauge, chargée de prévention au Smidom fait une synthèse des opérations de broyage
en déchèterie :
-St Jean surVeyle : 15 personnes

-Vonnas : 14 personnes

-St E+ienne sur Chalaronne. : 12 personnes

-Francheleins : 11 personnes

Pour rappel, le broyage dans les communes a lieu du 2 au 6 juin.
Plusieurs installations ont été réalisés au sein des déchèterie afin de montrer les possibilités de
réutilisations des déchets verts (haies sèches, compostage, ...)

9. TOUS AU COMPOST

Mme Dussauge poursuit en indiquant que la semaine « Tous au compost » a eu lieu du 2 au 9 avril

2025. Les usagers sont enthousias+es de retrouver ces animations chaque année.

date

02-avr

03-avr

04-avr

04-avr

04-avr

09-avr

12-sept

lieu

Centre loisirs Vonnas

Marché Messimy

Marché Mézériat

Biziat chez André Catherin

Crottet

Thoissey centre loisirs MJC

PontdeVeyle

action

initiation compostage

distribution l m3 compost

distribution 8001 it compost et infos

utilisation composte

inauguration site compostage partage

Troc aux plantes

résultats

23 enfants

8 personnes

16 personnes

11 personnes

16 peronnes



10. JOURNEES FESTIVES EN DECHETERIE

Le Smidom a mis en place des animations en déchèterie afin de sensibiliser et d'informer les

usagers (démonstration composteur, quizz et jeux, échange avec les prestataires EGT, DCR01,
Emmaus, ...) Cela a généré 400 accès sur 2 journées.

11. DECISION MODIFICATIVE

La décision modificative est reportée au prochain comité syndical.

12. TRAVAUX DECHETERIE DE ST ETIENNE

M. Ferré indique que le permis est encore en cours d'instmction car plusieurs éléments manquent au

permis.

13. FIABILISATION DU FICHIER NOUVEAUX ARRIVANTS

Après plusieurs demandes auprès des services des eaux, ceux-ci ont répondu favorablement en

indiquant les changements d'usagers par adresse postale. Cela va permettre au Smidom de fiabiliser

son fichier usager.

14. ATTRIBUTIONS DES CAMERAS VIZZIA

Après étude des demandes des communes pour le dispositif Vizzia et après analyse des différents

points d'apports volontaires du territoire. La priorité est donnée à :

• La Commune de Guéreins pour le point d'apport volontaire Route de la croisée

• La Commune de Laiz pour le Super U
Une convention est en cours d'élaboration afin de préciser les modalités de fonctionnement.

15. LETTRE DE LA SOBRIETE

Plusieurs sujets d'actualités ont été mis en évidence dans cette cinquième Lettre de la Sobriété :

-La mise en place d'un Label Eco-responsable dans le cadre du Plan de prévention des déchets,

-Les indicateurs utilisés pour la comparaison des coûts des différentes collectivités,

-Comprendre le minimum annuel de levées facturées,



-Les erreurs de tri

-La nouvelle signalisation à venir
-La mise en place d'un panneau d'affichage à la déchèterie de St Jean

-Les animations qui ont été réalisées en déchèteries

-La mise en place d'ateliers pour les couches lavables.

16. DIVERS

M.Ferré indique que la Visite au centre de tri Tricea a beaucoup plu aux différents participants.

Plusieurs réunions à venir au Smidom :

• Réunion agents de déchèterie le mardi 20 mai

• Réunion CCES du PLPDMA le mercredi 21 mai à 18h
L'application Smidom a été téléchargée par 4500 usagers.

Rappel : II est important de tenir informé le Smidom en amont pour les travaux qui sont réalisés

dans les Communes. Ceci afin de pouvoir organiser au mieux la collecte.

Mézériat : La commune de_Mézériat a établi un sondage auprès de ses administrés afin de comiaitre

leur avis sur la mise en place des colonnes ordures ménagères : 201 questionnaires adressés.

35 réponses ont été apportées : 19 favorables et 16 défavorables. Le système est donc maintenu

Guéreins : Une réunion publique a eu lieu le 14 mai afin mettre des points d'apports volontaires

pour le secteur de l'impasse de la croisée. Une proposition de faire un test sur l an a été faite.

M. Ferré indique que le camping de St Didier s'interroge sur la mise en place de la colonne OMR

pour le camping, peu de résidents se sont inscrits. Plusieurs élus s'interrogent sur la nécessité de

mettre en place un règlement au sein des campings qui accueillent des résidents pour plus de 6
mois.

Un marché est en cours afin d'acquérir une benne à ordure ménagère 26 tonnes. La CAO est prévue

le 20 juin.

Un panneau signalétique a été mis en place à la déchèterie de St Jean-sur-Veyle. Le but étant

d'informer les usagers des différentes évolutions et animations afin de remplacer la communication

papier et banderole.

Le Président du Repair café de Thoissey a envoyé un mail aux Communes afin qu'elles renforcent

et relayent la communication sur les ateliers Repair Café auprès des usagers.

LE PROCHAIN COMITE AURA LIEU LE VENDREDI 27 JUIN 2025

Le secré,

Alban B|
aire de séance

fnard
Le Président
Paul Ferré


